

Destaca Evo Morales avances de Bolivia en el sector energético



La Paz, 15 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró en el departamento de Santa Cruz que el país andino avanza en su plan de convertirse en centro energético de Sudamérica.

Durante la firma del contrato para la ejecución de la segunda fase del Proyecto Hidroeléctrico Rositas, destacó Morales que esa planta generará oportunidades de empleo, dinamizará el desarrollo de la región, permitirá suministrar agua potable y mejorar las condiciones de vida de la población.

El primer mandatario también informó que en el plan de Bolivia hasta 2025 está contemplada la instalación de ocho hidroeléctricas y tres centros eólicos.

La Cámara de Diputados de Bolivia ratificó el Acuerdo de París para la lucha contra el cambio climático, suscrito por el presidente Evo Morales en Nueva York.

Ese acuerdo, negociado en diciembre de 2015 en París, prevé mantener el incremento de la temperatura global por debajo de dos grados centígrado y

establece medidas para la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

El 22 de abril pasado, en ocasión del Día de la Tierra, más de 170 países firmaron en la ONU el convenio, en una jornada calificada como histórica por su secretario general, Ban Ki-moon.

En aquella ocasión, el presidente boliviano, Evo Morales, advirtió que, si se incumple lo pactado, la humanidad será testigo de la destrucción del planeta y de la vida.

América Latina desempeñó un papel importante en la negociación, sobre todo en lo referido a la contribución financiera de los países industrializados a las naciones en desarrollo.

El Acuerdo de París fue ratificado también el martes pasado por la Cámara de Senadores de Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105804-destaca-evo-morales-avances-de-bolivia-en-el-sector-energetico>



Radio Habana Cuba